



Kapolres Pimpin Apel Simulasi Pendaftaran Bakal Calon Paslon Pemilukada Bitung 2024

Abdul Halik Harun - BITUNG.KAMPAI.ID

Aug 28, 2024 - 00:35



Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH.SIK MH Apel Simulasi di kantor KPU Bitung

BITUNG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung gelar Simulasi pendaftaran bakal calon pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung dalam Pemilihan serentak tahun 2024 bertempat di Kantor KPU Kelurahan

Manembo-nembo Kecamatan Matuari Bitung, Senin (27/08/2024)

Hadir dalam kegiatan Ketua KPU Kota Bitung Deslie D. Sumampouw, SE, Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH.SIK MH, Dansatrol Lantamal VIII Kolonel Laut (P) Shodikin, M.Tr.Opsla. Dandim 1310/Bitung Letkol. Czi Hanif Tupen, S.T., M.I.P. Ketua Pengadilan Negeri Bitung Johanis Dairo Malo, S.H., M.H, Mewakili Dir Polairud Polda Sulut, Kompol I Nyoman Wirna, Mewakili Danyonmarhanlan VIII Bitung, Lettu Mar M. Subhan, Mewakili Kejari Bitung, Kasi Intel Kejaksaan Negeri Bitung Ochido Belamarga, SH

Juga hadir Komisioner KPU Bitung Frangky Takasihaeng, SH, Yunnoy S.Rawung, SE, Wiwinda Hamizi, S Muhadjir La Janudina SH, Sekertaris KPU Poula E. Tuturoong SE. MAP.. Ketua Bawaslu Kota Bitung Deiby Londok, SE, MAP, serta Anggota Bawaslu Kota Bitung Iten I. Kojongian, SE serta

Mengawali kegiatan dilakukan Apel Persiapan pengamanan dipimpin Kapolres Bitung AKBP Albert Zai, SH. SIK.MH dengan peserta 1 Pleton Kodim 1310 Bitung, 1 Pleton Yonmarhanlan VIII Bitung 95 Personil Polres Bitung dan Polsek Jajaran

Terpantau Media ini, Simulasi Pendaftaran Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung rounndownnya di mulai dengan Penjemputan, dan Ucapan Selamat Datang serta pengalungan bunga oleh Ketua dan Sekertaris KPU kepada Paslon Walikota dan Wakil Walikota Bitung bersama Pimpinan Partai Politik dan Gabungan Partai Politik di Gate/Gerbang.

Kemudian Registrasi Pasangan Calon oleh LO Paslon . Berlanjut Pasangan Calon bersama Rombongan 15 Orang di persilahkan masuk ke ruangan Pendaftaran, 40 Orang di belakang ruangan Pendaftaran dan 15 Orang di tenda yang sudah di siapkan. Pengambilan Dokumentasi oleh Insan Pers

Dan Setelah menyanyikan lagu Indonesia Raya dan mendengarkan Jingle Pilkada. Penyerahan Dokumen Persyaratan Pencalonan dan persyaratan Calon kepada bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung oleh Pimpinan Partai Politik dan Gabungan Partai Politik Pengusung kepada Ketua KPU Kota Bitung.

Simasi kemudian dilanjutkan dengan Sambutan Bakal Calon Walikota Bitung didampingi Bakal Calon Wakil Walikota Bitung dan Sambutan Ketua KPU serta penyerahan Cindra mata dan Surat Rekomendasi juga oleh Ketua KPU.

Seusainya, setelah Foto bersama Pasangan Bakal Calon melakukan Konferensi Pers bersama Media ditempat yang sudah disiapkan. (***)